

Châtillon sur Chalaronne, le 15 février 2022

Objet : courrier fin de 3^{ème} période

Chers Parents,

Cette 3^{ème} période de l'année scolaire s'achève, j'ose presque dire enfin, tant elle fut perturbée par cette nouvelle vague du virus. Souhaitons que tout concoure à un retour à la normale au plus vite.

La suite du 2nd trimestre, qui nous conduira jusqu'à Pâques, va être très intense. A noter entre autres :

- La sortie ski des 6^{èmes} à Giron,
- La soutenance du 1^{er} oral blanc des 3^{èmes},
- Carême et Pâques : le Père Gaborieau viendra présenter le Carême aux jeunes début mars. Cette marche vers Pâques nous conduira à une célébration et au partage du Bol de Riz le Vendredi Saint.
- Les photos de classes auront lieu le 7 mars pour les collégiens et le 10 mars pour les écoliers. Cette année nous avons retenu un thème pour ces clichés : l'élégance pour les collégiens et les couleurs pour les primaires. Le mardi 7 mars sera alors la « Journée de l'Elégance ». Merci à chaque collégien de « jouer le jeu ».
- Vendredi 8 avril après-midi carnaval pour tous les élèves de la maternelle à la troisième. A vos déguisements !
- Les prochaines rencontres parents- professeurs se tiendront selon le calendrier prévu entre les 5 et 14 avril. Nous vous adresserons un mail début mars pour la prise des rendez-vous.

Dans l'attente de vous retrouver au cours d'une des diverses rencontres ou animations, je vous prie de recevoir, Chers Parents, mes meilleures salutations.

Le Chef d'Etablissement
Sylvie REY

